

Revienta el PAN acuerdos

Atasca Senado reformas

De último minuto, retiran su apoyo a iniciativas política y de competencia

CLAUDIA GUERRERO
Y JOSÉ DAVID ESTRADA

El Senado fracasó ayer en su intento por aprobar las reformas político-electoral y de competencia económica antes de que sus integrantes se fueran de vacaciones de Semana Santa.

Sólo un día después de que los coordinadores del PRI, el PAN y el PRD anunciaron que estaban listos para votar las nuevas disposiciones, la negociación naufragó.

Por la mañana, durante la instalación de la mesa de la reforma político-electoral, el PAN desconoció los acuerdos asumidos por su coordinador, Jorge Luis Preciado, para avanzar en las reformas pendientes.

La decisión provocó la molestia del líder del PRI, Emilio Gamboa, quien reclamó el in-

cumplimiento de compromisos. "Lo único que digo es que registro que no se cumplió la palabra", soltó el priista, según testimonios de algunos senadores presentes.

En una reunión privada realizada en la Junta de Coordinación Política, los panistas incluso desconocieron al interlocutor designado por Preciado para la negociación, el senador Héctor Larios.

De acuerdo con los asistentes, los senadores Roberto Gil y Raúl Gracia aseguraron que no conocían lo que Larios había negociado, por lo que no podían avalar el documento que contenía los avances de la reforma política.

La posición incomodó a otros legisladores.

El coordinador del PRD, Miguel Barbosa, lamentó la inconsistencia de los panistas y, de paso, hizo un reconocimiento al negociador de su bancada, Alejandro Encinas.

Los legisladores panistas

también abandonaron las negociaciones de la reforma secundaria en materia de competencia económica.

La tarde del miércoles se levantaron de la mesa de diálogo que se había instalado con la Secretaría de Economía.

El desacuerdo alcanzó a la mesa de negociación para telecomunicaciones, cuya instalación también se canceló.

El **subsecretario de Comunicaciones**, Ignacio Peralta, y el consejero jurídico de Presidencia, Humberto Castillejos, se presentaron en el Senado para la instalación de la mesa, pero sólo fueron recibidos en una reunión informal donde se ratificó que la reforma podría dictaminarse entre el 21 y el 22 de abril.

En un último intento por avanzar en los pendientes, durante una plática en los escaños del pleno, los coordinadores del PRI y el PRD plantearon la posibilidad de sesionar durante la Semana Santa, a lo que el PAN también se negó.



Fecha 11.04.2014	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

Poco tiempo, muchos pendientes

19 días para que concluya el periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión

INICIATIVAS O NOMBRAMIENTOS:

- Ley energética (Fecha límite: 21 de abril)
- Ley de competencia
- Ley de transparencia
- Reforma política
- Consejeros del IFAI

Para colmo, rompen quórum

JOSÉ DAVID ESTRADA

La sesión del Senado de la República previa a las vacaciones de Semana Santa se canceló porque los perredistas rompieron el quórum.

Al discutirse la reforma para duplicar las penas a secuestradores y llegar hasta los 140 años de cárcel, compromiso de campaña del Verde, el PRD no estuvo de acuerdo.

Al votarse la propuesta, sólo hubo 53 votos. Al no haber la mitad más uno de los senadores —es decir, 65—, la sesión se suspendió.